5月8日(土) 5年 セーフティ教室





本日の2校時目に、情報モラルに関するセーフティ教室が行われました。主にインターネットを利用する際に気を付けていくことをお話していただきました。

何気なく撮った写真にはたくさんの個人情報が載っていることや簡単なパスワードではすぐに解読されてしまうこと、解読されづらいパスワードの作成の仕方や SNS 上でトラブルが生じたときにどうしたらいいか、など動画を交えながら教えていただきました。

これからは、インターネットや SNS とうまく付き合っていかないといけないことが多くなってくると思います。最後の感想でも、「インターネットのことをよく知って安全に使いたいと思った」「パスワードを教えたりしないで、今のパスワードを見直したい」「全国の人が見るかもしれないことを意識して使いたい」「家の人に許可をとったり確認してから SNSを使ったりアップしたりしたい」と、たくさんの感想が出てきました。

しかし、インターネットや SNS は、利便性も高く、うまく付き合っていけば楽しく使う ことができるものです。今回のお話を心にとめて、ルールや情報を確認しながら上手に付き 合っていってほしいです。ぜひ、ご家庭でも SNS の使い方についてお話してみてください。